

Время обеда

С 12.00 до 16.00 в будни



Time for dinner

With 12.00 - 16.00 on weekdays

Сет обед в органик клуб

На Ваш выбор суп салат и горячее блюдо от нашего шеф-повара

Seth lunch at Organic Club

Your choice of salad, soup and hot dish from our chef

Салаты



Salads

Салат с жареным цыпленком, абрикосовым карри и попкорном из дикого риса 120 гр

Fried Chicken Salad with apricot curry and wild rice popcorn 120 gr

Салат с отварным киноа, свежими овощами и жареным сыром "халуми" 140 гр

Boiled quinoa salad with fresh vegetables and fried halloumi 140 gr

Листья салата с ростбифом и овечьим сыром "Манчего semi-curado" 120 гр

Lettuce with roast beef and manchego semi-kurado cheese 120 gr

Супы



Soups

Тыквенный крем-суп на кокосовом молоке с козьим сыром M2 270 гр

Pumpkin cream soup with coconut milk with goat cheese M2 270 gr

Щи из свежей капусты с органической курицей и сметаной M2 250 гр

Farm cabbage soup 250 gr

Куриный бульон с фрикадельками, шпинатом и гренками 300 гр

Organic chicken broth with meatballs, spinach and croutons 300 gr

Горячие блюда



Hot dishes

Куриная грудка с картофельным пюре и соусом из красного вина 185 гр

Chicken breast with mashed potatoes and sauce from the chef 185 gr

Фермерский стейк из говядины травяного откорма, с морковным пюре и горчицей соусом 220 гр

Farm steak with carrot puree and mustard sauce 220 gr

Стейк мурманской трески с овощами под шпинатным соусом 200 гр

Cod with vegetables 200 gr

Стоимость одного сета 600 рублей

The cost of a set of 600 rub.

* Мы рады угостить Вас нашим свежим хлебом с органическим сливочным маслом

*We are happy to treat you our farm bread with organic butter